FORMULAIRE CREATION OU MODIFICATION TIERS
ACCOUNT OPENING – AMENDMENT FORM 

	Création /New     ☐
	Modification/Amendment   ☐    
	Fournisseur / Supplier  ☐
	Client / Customer
☒

	Demandeur : 
Date : 07/05/2019
	Formulaire à adresser 
Pour les dépenses : webfi@centralesupelec.fr
Pour les recettes : pole-recettes@centralesupelec.fr


 
L’ensemble des rubriques sont à renseigner 
Please fill out all fields of this form

	IDENTIFICATION  

	Forme juridique 
	Choisissez un élément.
	
	Choisissez un élément.
	Statut   (SA, EURL, …)  /Legal Status
	

	Nom Prénom ou Raison sociale 
Name and Firstname or Company Name
	

	Type de la voie /Type of the street 
	
	N° de la voie /Street 
	

	Nom de la voie /Name of street 
	

	Complément de la voie 
	

	Boîte Postale /PO Box 
	
	Code Postal / ZIP Code 
	

	Pays /Country
	
	Ville /Town, State Code
	

	Nom du contact / Name of contact 
	
	E-mail
	

	N° Téléphone /Phone number
	
	N° de télécopie/Fax 
	

	N° SIRET (14 chiffres) JOINDRE KBIS moins de 3 mois 
	

	Code DUNS Company registration number  - Foreign
	

	N°INSEE (indépendant 15 chiffres) 
	

	Code APE / Supplies ou services provided
	

	N° TVA intra-communautaire
European VAT Number  
	

	ADRESSE DE COMMANDE OU DE FACTURATION (si différente de l’adresse principale) 
ORDER ADRESS (if different from above)

	Type de la voie /Type of the street 
	
	N° de la voie 
	

	Nom de la voie /Name of street 
	

	Complément de la voie 
	

	Boîte Postale /PO Box 
	
	Code Postal
	

	Pays /Country
	
	Ville 
	

	Nom du contact / Contact 
	
	E-mail 
	

	N° Téléphone /Phone number
	
	N° de télécopie/Fax
	

	COORDONNEES BANCAIRES RIB à joindre (facultatif pour les clients) 
BANKING INFORMATION : for wire transfert  PLEASE SEND THE PAPER OF YOUR BANK DETAILS

	Titulaire du compte / Account holder
	

	Domiciliation (nom banque) / Name of the bank
	

	Adresse de la banque /Adress of the bank 
	

	Code banque 
Code bank
	Code guichet Branch code
	N° de compte
Account number
	Clé

	
	
	
	

	IBAN
	BIC
	CODE SWIFT

	
	
	



Il appartient au gestionnaire demandeur de contrôler via le site Infogreffe les informations relatives au numéro de SIRET
Le site est accessible ici

If any required document is missing the application will not be taken into account.




[image: ]

Date de mise à jour 13/03/2019
Conformément à la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés modifiée, vous bénéficiez d’un droit d’accès, de rectification, de portabilité et d’effacement de vos données ou encore de limitation du traitement. Vous pouvez  également,  pour  des  motifs  légitimes,  vous  opposer  au  traitement  des  données  vous concernant.

Les données personnelles que vous nous communiquerez ne seront utilisées que dans le cadre des relations entre vous et CentraleSupelec. 

Les informations communiquées par le biais de ce formulaire sont nécessaires pour répondre à sa demande et sont destinées au service responsable du traitement à des fins de gestion administrative et financière. Les données ne seront pas utilisées à des fins sortant du cadre du service demandé. 

Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé de gestion budgétaire et comptable par le service responsable du traitement dans le but de permettre la génération des pièces financières et comptables. 

Conformément aux lois « Informatique & Liberté » et « RGPD », vous pouvez exercer vos droits d'accès aux données, de rectification ou d'opposition en contactant par mail : 
webfi@centralesupelec.fr avec la mention de l’objet  DPD- droit d’accès et de rectification des données personnelles – Nom Prénom ou Raison sociale.

In accordance with the modified Act of 6th January 1978, you have the right to access, rectify and oppose provided  information.You may also, for legitimate reasons, oppose the processing of your data.

The personal data you communicate to us will only be used in connection with the relations between you and CentraleSupelec. 

[bookmark: _GoBack]The information which communicates through the forms present on the website are required to meet its request and are intended for the service responsible for processing for administrative and financial management purposes. The data will not be used for purposes beyond the scope of the requested service. 

The information collected on this form is recorded in a computerized budget management and accounting file by the service responsible for the processing in order to enable the generation of financial and accounting documents. 

In accordance with the modified Act of 6th January 1978, you can exercise your rights of access to data, rectification or opposition by contacting by e-mail :
webfi@centralesupelec.fr with the mention of the object DPD-right of access and rectification of personal data – first name or company name.
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  Il appartient au gestionnaire demandeur de contrôle r   via le site Infogreffe les informations relatives au numéro de SIRET   Le site est accessible  ici     If any required document is missing   the   application will not be   taken into account.    

